

ごあいさつ

今年度は、コロナウイルス感染対策を取りながら、園内行事も、だいぶ通常に戻って参りました。あすなろ学園においても、コロナウイルス感染拡大することなく、みなさまのご理解やご協力に感謝申し上げます。

さて、10月14日には、中丸公民館にてレクリエーション大会を実施いたしました。利用者のみなさんも、数か月前から、お昼休みにダンスや太鼓などの練習を重ね、当日は衣装やパフォーマンスなどを披露して大変盛り上がりました。お恥ずかしながら、今年は私も利用者の方に声を掛けていただき、ダンスに参加いたしました。みなさんと一体となって、とても楽しませていただき元気をいただきました。また、この後も、様々行事を予定しております。寒い季節になって参りましたので、風邪など引かないように、元気に登園して頂ければと思います。

今後とも、よろしくお願いいたします!(^^)!



ふくえんちょう
副園長
 たきもと まこと
瀧本 真琴

がつ にち
10月7日

さいたまけんしゃかいふくしじぎょうだんせつりつ しゅうねんとくべつきねんひょうしょうしき
埼玉県社会福祉事業団設立50周年特別記念表彰式



ボランティアの皆さん、いつもありがとうございます!



しゅうねんきねん
 50周年記念ということで、
 しょうしやく せきはん <り
給食もお赤飯、栗きんとん
 てん
天ぷらなどができました!!

